

Tous les droits sont réservés par

Les index de tous les catalogues

R. L. du 2 mai 1985

Vallérysthal : cinq repreneurs éventuels

La situation de la Cristallerie de Vallérysthal, actuellement en liquidation de biens, semble se décanter actuellement. En effet, Me Koch, syndic nommé par la Chambre commerciale du tribunal de grande instance de Metz, est en possession de cinq propositions de reprise qui apparaissent très sérieuses. Elles émanent d'entreprises artisanales, intéressées par la productions de Vallérysthal.

Sur les cinq projets, quatre se situent à l'extérieur des bâtiments abritant le vieux four à dix pots. Il s'agirait de construire une unité entièrement neuve. Cela impliquerait naturellement le concours des collectivités locales et l'aide des pouvoirs publics. En tout cas, un certain intérêt se manifeste pour Vallérysthal. Là le syndic ne veut négliger aucune possibilité susceptible de sauver définitivement.

Passons au 12 février 1986

